

0074

Einwohnerrat Binningen
Grüne/EVP-Fraktion
Thomas Schwarb, Einwohnerrat

Postulat: Ergänzung des Jahresberichts

Die politische Arbeit braucht viel Zeit. Dies ist beim Gemeinderat ganz besonders der Fall. Deshalb wird die Gemeinderatstätigkeit richtigerweise auch (teilweise) entschädigt. Damit erfolgt einerseits eine Entschädigung für die geleistete Arbeit und andererseits wird ein möglicher Verdienstaussfall ersetzt.

Der Gemeinderat ist das oberste ausführende (exekutive) Organ der Gemeinde und es entspricht der «good governance», wenn die Leitungsorgane über ihre Arbeit im Rechnungsjahr in quantitativer und qualitativer Hinsicht Bericht erstatten würden.

Mit dieser Berichterstattung kann zudem geprüft werden, ob die Belastung der Mitglieder des Gemeinderats vertretbar ist, wie sich diese entwickelt und ob die Belastung der Mitglieder des Gemeinderats einigermaßen ausgeglichen ist. So können sich auch Kandidierende ein besseres Bild über die Aufgabe machen und der Einwohnerrat kann frühzeitig problematische Entwicklungen erkennen.

Dieser neue Teil der Jahresberichte müsste nicht vom ersten Jahr an ausgereift erfolgen. Er könnte sich mit den Jahren entwickeln, verbessert und bedürfnisgerechter ausgestaltet werden.

Antrag

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen, ob diese Ergänzung der zukünftigen Jahresberichte sinnvoll und nützlich wäre und zu berichten, wie gegebenenfalls diese Ergänzung ausgestaltet werden könnte.

Binningen, 20. August 2021

